

## NOTA DE PRENSA 041 / 2014 – 2015

*En aras de la democracia, el legislador Eduardo Nayap critica el blindaje a la líder de Fuerza Popular*

### **LO MÁS SALUDABLE PARA LA DEMOCRACIA SERÍA UNA INVESTIGACIÓN**

El congresista Eduardo Nayap Kinin mostró su indignación y preocupación por el blindaje a la señora Keiko Fujimori, tras la decisión de la Comisión de Fiscalización del Congreso de la República, de no abrirle investigación por el presunto delito de enriquecimiento ilícito y desbalance patrimonial.

“Lo más saludable para la democracia sería que se investigue a la líder de Fuerza Popular. Nuestro país necesita gente honesta, líderes políticos que muestren transparencia. Al parecer, el blindaje perpetuado levanta la sospecha de que se esconde algo”, señaló el parlamentario indígena.

La moción rechazada pedía indagar si el inmueble donde residía Keiko Fujimori, tiene relación con el delito de apropiación ilícita en perjuicio del Estado. Además, planteaba indagar el origen de los recursos que solventan a Fujimori, quien, según el pedido, no tiene un trabajo conocido.

Lima, 19 de marzo de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís  
Prensa y Comunicaciones